

Aalener Geldcoach Andreas Diemer ausgezeichnet



In Mastershausen fand der 18. internationale Speaker Slam statt. Organisiert wurde die Veranstaltung von den Scherer Studios. Fünf Nationen waren vertreten. Unter knapp 100 Teilnehmern kam der gebürtige Aalener Andreas Diemer ins Finale des Speakers Slams. In der Kategorie Finanzen öffnete er die Herzen der Jury. „Wir müssen über Geld reden“, war sein Credo.

Wegen steigender Lebenshaltungskosten sowie Unsicherheiten am Kapitalmarkt wegen den anstehenden US-Wahlen, sei es wichtig, über Geld zu reden und diesbezüglich gut aufgestellt zu sein. Andreas Diemer ist Unternehmer, Honorar-Finanzanlagenberater und Speaker. Er hat 30 Jahre Finanzerfahrung und vertritt eine werteorientierte Finanzplanung.

Andreas Diemer bei der Preisverleihung. Foto: DIEMER Anlageberatung